

Semaine olympique et paralympique

Journées féériques à la patinoire de Boulogne-Billancourt, les jeudi 7 et vendredi 8 février 2019.

Dans le cadre des journées olympiques et paralympiques, douze classes se sont retrouvées. Elles ont admiré des grands champions, comme Alain Calmat, ancien ministre des sports et champion du monde en 1964, Philippe Candeloro, 3e aux J.O de Nagano et Lillehammer, mais aussi Adrien Tesson, un jeune patineur de l'équipe de France, médaille de bronze au dernier championnat de France, et deux jeunes filles du club de Boulogne-Billancourt (A.C.B.B.) qui ont émerveillé élèves, enseignants et accompagnateurs.

ACTEURS ET ACTRICES DE GLACE

Ensuite, les élèves sont devenus acteurs, ils ont chaussé les patins.

« C'est difficile à mettre, cela fait mal aux pieds, on a du mal à marcher avec, mais c'est formidable quand on glisse » s'enthousiasme Sophie en s'accrochant à sa camarade. « C'est la première fois que je vais à la patinoire » renchérit un petit élève d'une école de Nanterre, plein de vivacité, « c'est drôle, mais c'est difficile... moi je ne tombe pas trop... ».

Les enfants glissent, tombent, se relèvent, recommencent, tentent un arrêt plus ou moins bien maîtrisé et repartent de plus belle. La bonne humeur est au rendez-vous, on entend les enfants se défier et s'encourager, cet instant de partage a permis d'apprendre et de dépasser ses appréhensions.

DES VALEURS

Dans le cadre du congrès départemental des enfants, organisé par l'USEP 92, d'autres classes encadrées par des enseignants, des étudiants STAPS et des conseillers pédagogiques de circonscription débattent, échangent et construisent autour des valeurs de l'olympisme, de la République ou du sport. Ils formulent des propositions, par exemple sur l'égalité filles-garçons et l'esprit sportif. Enfin les classes découvrent une exposition qui a trait à l'olympisme et réalisent une affiche pour illustrer ses valeurs.

Après le discours des officiels, il est temps de rentrer dans son école avec des étoiles « glacées » plein les yeux.

« On pourra revenir, l'an prochain, maitresse ? »

Voilà la plus belle récompense pour les organisateurs de ces belles journées, la dynamique équipe de l'USEP 92, et la présence de la présidente nationale Véronique Moreira, le CDOS 92, avec son président Jean Di-Méo engagé vers les JO 2024 et les membres du groupe départemental éducation physique et sportive, conseillers pédagogiques de circonscription et départementaux.

*Les conseillères pédagogiques départementales
Éducation physique et sportive*